

○ Nuevos aires en la Ejecutiva socialista

La nueva Ejecutiva Provincial del PSOE de Ciudad Real mantuvo su primera reunión el viernes 7 de mayo. El comunicado que esa misma tarde enviaron a los medios de comunicación apoyando las medidas adoptadas por la cúpula socialista nacional y compartiendo las ideas de **Felipe González** para superar la grave crisis política ocasionada por los escándalos de corrupción destapados en las últimas semanas, es un síntoma inequívoco de que algo ha comenzado a cambiar en el órgano de dirección de los socialistas ciudadrealeños. La escasa operatividad de la anterior Ejecutiva y su casi nulo posicionamiento público en muchos de los asuntos más importantes que han poblado en los últimos años la vida nacional y provincial han dado paso, al menos eso se desprende de la primera reunión, a otra forma de actuación. No habría que descartar, según ha podido saber esta revista, de fuentes muy autorizadas de la propia Ejecutiva, que en la próxima reunión se abordase la difícil situación creada por la actuación de sus dirigentes en algunas instituciones provinciales dependientes del PSOE. Serían los casos del director provincial del INSALUD, **Félix Arce**, y del alcalde de Alcázar, **Anastasio López**, sin descartar que también pueda ser cuestionada **M. A. Pérez**.

○ Partido Popular: la vieja guardia contraataca

La nominación del secretario provincial del PP, **Jesús Garrido**, como candidato de este partido a las elecciones europeas en el puesto 44 ha levantado las iras de algunos de los más añejos representantes del Partido Popular de Ciudad Real. Una columna en la prensa provincial, que más bien parecía un panegírico a la gerontocracia popular, ha sido uno de los primeros avisos de lo que les espera a los actuales responsables provinciales del PP, con **Francisco Gil Ortega** a la cabeza, para la confección de las listas de las próximas elecciones municipales y autonómicas. El retraso en la celebración de la Asamblea Local de Puertollano, donde **Gabriel Rodado** está poniendo más resistencia de la esperada, para abandonar la presidencia, es otro dato a tener en cuenta de lo difícil que lo va a tener **Jesús Garrido** para afianzarse en el cargo.

○ Hilario Caballero coordinará las elecciones europeas

Hilario Caballero Moya fue nombrado en el transcurso de la reunión que mantuvo la Comisión Ejecutiva del PSOE el pasado viernes 7 de mayo coordinador de la campaña electoral que este partido realizará de cara a las elecciones europeas del próximo 12 de junio. A **Hilario Caballero** le acompañarán **María del Carmen Rico**, que se hará cargo de la Administración, **Sebastián Fuentes**, de la asesoría jurídica, **María Teresa Ibáñez**, de la Oficina de Prensa, **Mario Mansilla** de actos públicos y movilización, **José Luis Mora**, de seguimiento y de la jornada electoral o día D, **Hilario Rivas**. En la candidatura a las elecciones europeas, que encabeza **Fernando Morán**, no hay ningún representante de los socialistas ciudadrealeños.

EL
BISTURI



PEDRO PINTADO

Anastasio y Rodríguez Ferrer

Dudo mucho que la cascada de dimisiones que se ha producido entre altos cargos del PSOE durante la pasada semana tenga algún efecto en otras instancias territoriales del partido que nos gobierna desde hace casi doce años. Motivos desde luego no faltan para que la moda primaveral de las dimisiones instaurada por **Antonio Asunción** tras la desaparición de **Luis Roldán** llegara también a la provincia de Ciudad Real.

La misma semana que la jueza **Ana María Ferrer** dictó el orden de busca y captura contra el exdirector general de la Guardia Civil, **Luis Roldán**, y que provocó el inicio de la mayor crisis política que está viviendo el PSOE desde su llegada al poder, esta revista publicaba en rigurosa primicia, que la nueva jueza de Instrucción de Alcázar de San Juan, había dictado también orden de búsqueda y captura contra el promotor del fallido campo de golf, que se iba a construir en esa localidad, **José Luis Rodríguez Ferrer**. Una de las diferencias con el caso del ya rebelde **Luis Roldán** es que **Rodríguez Ferrer** fue detenido el pasado miércoles en Alcázar cuando se disponía a entregarse a la Justicia. La otra es que mientras **Antonio Asunción** presentaba su dimisión a las pocas horas de la desaparición de **Roldán**, el alcalde de Alcázar de San Juan, **Anastasio López**, no solo no ha adoptado ninguna decisión personal, sino que además se permitió el mismo día que se entregaba **Rodríguez Ferrer** declarar ante los periodistas que "*González ha sido engañado por unos sinvergüenzas*".

En Alcázar de San Juan, **José Luis Rodríguez Ferrer**, se lanzó a la captación de accionistas para su proyecto de campo de golf, una vez que el alcalde de la localidad, le asegurase que iba a disponer de los terrenos necesarios para llevarlo a cabo. Es más, **Anastasio López**, como demuestra un oficio firmado por el entonces secretario de la Corporación Municipal llegó a ceder los terrenos de la "*Veguilla*" sin que aun fueran de su poder, pertenecían a la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, a la sociedad encabezada por **Rodríguez Ferrer** para que pusiera en marcha el camp de golf. Durante varios meses se realizaron obras de explanación y saneamiento en unos terrenos que no eran suyos, hasta que la Junta de Comunidades pidió explicaciones y requirió la paralización de las obras. Mientras tanto, alrededor de cien alcazareños convencidos de las bondades del negocio, sobre todo después del aval que suponían las palabras de su alcalde que apostó públicamente por el proyecto desde el primer momento, y con la garantía de contar con unos terrenos donde ya se veían a las máquinas trabajando, fueron suscribiendo acciones, desembolsando unas cantidades que oscilaron entre las doscientas y las quinientas mil pesetas. Choca que nadie se preocupase en Alcázar cuando aparecieron los primeros síntomas de que el negocio podría acabar en una monumental estafa, y eso que la sede de la oficina de la sociedad se encontraba en dos pisos de la familia de la exsenadora y flamante secretaria de la Ejecutiva Provincial del PSOE, **M.A. Pérez**, que tenía una hermana trabajando allí como secretaria, y quién además mantenía muy buenas relaciones con el empresario ahora detenido.